

son Père, inaugure ostensiblement le rachat du genre humain, s'offrant et se vouant au Seigneur sans se laisser racheter ; alors aussi que sa mère immaculée, le lis de la vallée terrestre, la vierge d'Israël, au vêtement blanc comme la neige, brillante de l'éclat du soleil, soumise elle aussi à la divine loi, vient se purifier comme la dernière des filles d'Eve : elle, purifiée et vivifiée d'avance par la vertu du sang de son Fils ; elle, qui en est la gloire la plus pure, enrichie de ses splendeurs et ornée de ses dons au-delà de toute mesure, soit à sa conception sans tache, soit dès lors jusqu'à la salutation de l'ange, soit durant les neuf mois de sa bienheureuse grossesse et depuis le divin enfantement !

Avec Siméon et Anne la prophétesse, avec Joseph et Marie, adorons Jésus Enfant, Jésus Victime présenté au temple en cette qualité, victime par son sang, ce sang qui circule en ses veines, empourpre son visage de quarante jours et son front destiné aux épines, vivifie son cœur plein d'amour, ses membres délicats encore, ses mains et ses pieds, qui seront transpercés et épuisés de sang !

Ce sang adorable, infiniment précieux, figuré par le sang d'innombrables victimes depuis Noé, Abraham et Moïse, est offert aujourd'hui, pour la première fois, au Seigneur, à son unique autel, dans son unique temple, et le *consummatum est* de la croix ne sera que l'achèvement de l'immolation inaugurée en ce jour. Cette immolation est la gloire de Dieu et le salut des âmes ; qu'elle soit, chaque année, la conversion d'un grand nombre et l'illumination entière des cœurs déjà gagnés au Seigneur.

\*\*\*

Sang du Christ, magnifique largesse de l'amour dévoué,  
tourmentez nos cœurs du besoin d'aimer et de servir les  
grandes et saintes causes.

R. P. MONSABRÉ.

Dieu donna le nom de MER à l'assemblage des eaux, et celui de MARIE à l'assemblage des grâces.

ST. AUGUSTIN.